
質　問 回　答
こばと保育園は愛聖保育園の分園となる
計画が示されているが、こばと保育園でも
別途本日のような説明会が実施されるの
か。

現在、保育園がなくなる計画となっている地域から順に説明会を
実施している。こばと保育園においても年内には説明会を実施した
い。

土佐市保育所保護者会連合会の役員とし
て本日説明を受けた内容を保育園で下ろ
す必要があるか。

統廃合に関係している宇佐、みのり、高石、波介、北原、こばとにつ
いては、市から説明に伺うこととしているが、高岡地区、蓮池地区
の保育園では説明会を予定していないので説明会が終わった後に
保護者へ文書等でお知らせすることとしたい。なお、各園で保護者
会の開催があれば、市連の役員から本日説明会があったことを下
ろしていただきたい。
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